Bompas

Inauguration des nouveaux locaux et pépinière de l'E.S.A.T Charles de Menditte

Les nouveaux locaux et la nouvelle pépinière de l'Etablissements et Services d'Aide par le Travail (ESAT) Charles de Menditte ont été inaugurés mardi ler mars, en présence de Yves Barbe, directeur de l'association Joseph Sauvy organisme gestionnaire de l'Esat, de Romain Grau, député des P.O., de Jean-Paul Batlle, maire de Bompas, et d'un représentant de l'ARS.

Construit en 1975, l'établissement Charles de Menditte devait être restructuré. Les bâtiments recelaient encore de l'amiante, manquaient de vestiaires, l'entrée n'était pas sécurisée. Un vaste projet de restructuration a alors été lancé. Des travaux ont permis la rénovation de l'ensemble, mais aussi la réfection des locaux administratifs, la création de nouvelles salles, le réaménagement de l'entrée. Ils ont aussi permis la rénovation d'une très belle pépinière de 1 200 m² ouverte au public.



L'inauguration de l'ESAT a attiré du monde outre la centaine de travailleurs handicapés du site.

L'ESAT Charles de Menditte à Bompas, dirigé par Stéphane Cathelat, directeur du pôle travail adapté de l'association Joseph Sauvy, accueille 113 travailleurs en situation de handicap dans divers ateliers tels que la maçonnerie, les

espaces verts, la pépinière, la blanchisserie. La pépinière, une des activités particulièrement performante de l'établissement, dispose d'une boutique ouverte au public et offre une large variété de plants de toutes sortes.

La Semaine du Rainillar 07/03/18